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La riunione del Nucleo di Valutazione di Ateneo ha luogo il giorno 11 aprile 2025 alle ore 14:30, 
presso la sala riunioni del Rettorato dell’Università di Camerino, allo scopo di trattare il 
seguente ordine del giorno: 

1. Prima analisi degli esiti dell’audit e modalità di redazione dei rapporti dei singoli 
incontri. 

Partecipano   
 

Gli esperti esterni:  
in collegamento: Alberto DOMENICALI, Giovanni FINOCCHIETTI, Antonino MAGISTRALI, Piero OLIVO. 
Sono assenti le  rappresentanti degli studenti: Giulia Bianchini, Leonarda D’Addetta 
Forniscono il supporto tecnico amministrativo: Fabrizio Quadrani, Massimo Sabbieti (Area 
pianificazione, didattica e sistemi qualità UNICAM) 
 

Analisi dei punti all’OdG: 
 

1. Prima analisi degli esiti dell’audit e modalità di redazione dei rapporti dei singoli incontri. 

Il Presidente apre i lavori introducendo il punto all’ordine del giorno, relativo a una prima 
riflessione sull’andamento del recente ciclo di audit conclusosi in data odierna. 

Il Nucleo di Valutazione di Ateneo (NVA) e il Presidio della Qualità di Ateneo (PQA) hanno 
operato in piena sintonia, riconoscendo nel ciclo di audit un’importante occasione per valutare 
in profondità l’efficacia delle politiche e delle pratiche di Assicurazione della Qualità (AQ) 
attuate dall’Ateneo. L’obiettivo è stato quello di comprendere non solo se l’Ateneo abbia 
formalmente e sostanzialmente progettato e implementato un sistema AQ coerente e 
strutturato, ma anche se tale sistema rappresenti un’autentica “filosofia del lavoro” condivisa 
all’interno della comunità accademica. 

In questa prospettiva, si è ritenuto opportuno evitare la duplicazione di audizioni da parte di 
NVA e PQA, per scongiurare possibili ambiguità nei ruoli e offrire ai Corsi di Studio 
un’interlocuzione chiara ed efficace. È stato pertanto concordato che l’interlocutore diretto dei 
CdS durante le attività di audit fosse il PQA, rafforzando così la sinergia operativa tra i due 
organismi, in linea con le raccomandazioni ANVUR. In tale quadro, è stato definito un piano 
annuale condiviso per la realizzazione congiunta degli audit. 

Nel concreto svolgimento delle attività, il PQA ha agito in qualità di auditor, anche attraverso 
strumenti e metodologie già consolidate nel processo di riesame periodico. Il NVA ha invece 
assunto il ruolo di osservatore attivo, con la possibilità di porre quesiti e osservazioni mirati agli 
aspetti di processo (metodi, strumenti, documentazione), cogliendo così l’opportunità di 
osservare in azione due attori strategici del sistema AQ dell’Ateneo. 

Tale osservazione ha consentito al NVA anche di raccogliere elementi utili alla propria 
valutazione sul funzionamento del PQA, elementi che saranno oggetto di riflessione nella 
prossima Relazione annuale AVA-ANVUR. 
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I Corsi di Studio coinvolti negli audit sono stati selezionati dal PQA, in accordo con il NVA, con 
l’obiettivo di garantire un monitoraggio rappresentativo dei sistemi di AQ attivi in tutte le Scuole 
di Ateneo. È stata inoltre mantenuta la logica di rotazione dei CdS, privilegiando quelli non 
coinvolti nel precedente ciclo. Gli incontri si sono svolti regolarmente secondo il calendario 
prestabilito. 

Sulla base delle informazioni raccolte, il Nucleo predisporrà una relazione tecnica dettagliata 
sull’intero ciclo di audit, che sarà discussa e approvata in una prossima seduta. 

In conclusione, il Nucleo esprime apprezzamento per il clima positivo, collaborativo e 
partecipato che ha caratterizzato gli incontri, durante i quali sono emerse riflessioni 
approfondite, interventi puntuali e contributi spesso animati da forte coinvolgimento. A tale 
risultato ha contribuito in maniera significativa la conduzione attenta e professionale da parte 
dei responsabili del PQA e dell’Area Pianificazione, Didattica e Sistemi Qualità, supportata da 
una fase preparatoria ben strutturata e condivisa. 

 
La riunione si chiude alle ore 16:00 
 
 

 Il Presidente 
Dott. Antonino Magistrali  

 
 

Il responsabile dell’ufficio di supporto 
Fabrizio Quadrani (segretario verbalizzante) 

 

 

 
 


